

## Orange the World – Gegen Gewalt an Frauen

Die unterzeichnenden Bezirksrätinnen und Bezirksräte der Die Wiener Volkspartei Mariahilf und von NEOS – Das Neue Österreich und Liberales Forum stellen zur Bezirksvertretungssitzung am 15. Juni 2023 gemäß § 24 GO-BV folgenden

### **Antrag**

Die Bezirksvertretung möge beschließen, die zuständigen Stellen des Magistrats der Stadt Wien (u.a. MA 34) zu ersuchen, das Amtshaus Mariahilf im Aktionszeitraum „16 Tage gegen Gewalt an Frauen“ orange zu beflaggen, um ein sichtbares Zeichen zu setzen, dass in Mariahilf kein Platz für Gewalt gegen Frauen ist.

### **Begründung**

Gewalt in welcher Form auch immer, ob verbal, psychisch oder physisch bis hin zum Mord darf nicht toleriert werden. Vor allem Frauen sind in erschreckendem Ausmaß von körperlicher Gewalt betroffen; leider war im vergangenen Sommer auch unser Bezirk betroffen. Umso wichtiger ist es hier rasch und gezielt Maßnahmen zu setzen, darüber zu sprechen und die Gesellschaft zu sensibilisieren.

Als wichtiges Zeichen der Solidarität und als Zeichen gegen Gewalt an Frauen hat die UNO die Kampagne „Orange the World“ initiiert. Im Aktionszeitraum „16 Tage gegen Gewalt an Frauen“, der jährlich von 25.11. – 10.12. stattfindet, werden Gebäude orange beleuchtet bzw. beflaggt und sollen somit das Thema sichtbar machen und enttabuisieren. 2020 waren etwa 200 Gebäude österreichweit an dieser Kampagne beteiligt.

Auch der Bezirk soll ein Zeichen setzen und wichtige Gebäude, allen voran aber das Amtshaus Mariahilf im oben genannten Zeitraum orange beflaggen. Nachdem im vergangenen Jahr seitens der Stadt Wien leider keine adäquate Beflaggung zur Verfügung gestellt werden konnte, soll mit dem entsprechenden Vorlauf dies im heurigen Jahr ermöglicht werden.

Maria Blazej